
Protokoll:  
Ausschussmitglied Kühlenthal präzisiert, dass es sich um den Straßenbereich in der Nähe des 
Seniorenheims handele. Er bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob ein Hinweisschild auf eine 
Tempo-30-Zone in diesem Bereich noch einmal aufgestellt werden kann, da sehr viele auswärtige 
Besucher des Seniorenheims nicht ortskundig seien. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt, dass die Verwaltung die Umsetzbarkeit des Hinweises prüfen 
werde. Der Fachbereichsausschuss IV werde über das Ergebnis der verwaltungsinternen Prüfung 
noch unterrichtet. 
Rm Schumann-Dreyer verweist auf den Gleichbehandlungsgrundsatz. Ähnliche Hinweisschilder 
müssten dann an sämtlichen Senioreneinrichtungen im Stadtgebiet angebracht werden. 
Ausschussmitglied Kühlenthal verweist auf den besonderen Fall vor Ort. Zahlreiche Senioren 
würden die Straße passieren, um in den gegenüberliegenden Park zu gelangen. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis. 


